

Cabalgata mágica Miles de vecinos de Lleida salieron a la calle para recibir a los Reyes Magos, que portaban un regalo para la ciudad: la capitalidad europea del Deporte

amado forrolla
m. mas

x lleida x.- Miles de leridanos salieron ayer a la calle para recibira Melchor, Gaspar y Baltasar, que llevaron regalos para todos los hogares en la noche más mágica del año. Sus Majestades llegaron, como estaba previsto, a las 17.45 horas a la estación de tren subidos en un tren arrastrado por la Garrafeta, una locomotora histórica de vapor que ha estado varios meses sin funcionar y ahora volverá a iniciar sus salidas. En la estación, además de decenas de personas que querían ser las primeras en saludarles, les esperaban los Armats de la Sang de Lleida, que custodiaron a los Reyes Magos durante todo el recorrido y dieron una nota más de majestuosidad a la cabalgata, que cada año congrega a más leridanos que les dan la bienvenida. A continuación, cada uno de ellos hizo un pequeño discurso y Baltasar destacó que "llevamos camiones llenos de regalos y uno es para toda la ciudad y que Lleida este año será la Capital Europea del Deporte". Por su parte Melchor recomendó a los niños que se fueran a dormir pronto para poder llegar a todos los hogares, mientras que Gaspar manifestó que "llevamos muchos juguetes para que los podáis compartir entre vuestros hermanos o amigos pero también carbón". Además, añadió que "seguid siendo felices y mantened la ilusión". A partir de este momento empezaron el itinerario por las calles más céntricas de la ciudad con una comitiva de unas 500 personas donde no faltó la lluvia de caramelos y la música. Sus Majestades terminaron el recorrido en la plaza Sant Joan donde les esperaban centenares de leridanos. El ayuntamiento de Lleida se ha sumado a una iniciativa organizada por Down España y niños con Síndrome de Down formaron parte del séquito real. El objetivo era que la sociedad percibiera a estas personas de una forma natural y normalizada. Más tarde, pasadas las 20.00 horas, el alcalde de Lleida, Àngel Ros, les entregó un roscón de Reyes elaborado por el gremio de pasteleros y las llaves de todos los domicilios de la ciudad. Después los niños interesados pudieron saludar personalmente a Melchor, Gaspar y Baltasar.

una noche mágica vinieron en un tren arrastrado por la garrafeta, una locomotora de vapor .